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自郑州移动和本报开通“我的建议
进两会”短信留言平台后，两会期间，陆
续收到市民近 6000条手机短信，内容发
自肺腑，充满着对两会的关注。从短信
内容看，关注点主要集中在教育、住房、
医疗、三农、公共交通、城市建设等各个
方面。

昨天，我市两会闭幕了，建设郑州都
市区的蓝图已经展开，代表委员履行自
己的职责，向大会提交社会、经济、文化、
城市建设等各方面的议案和提案，每一
天发来的有建设性的短信，大会秘书处
都会发放给代表委员，两会结束后，我们
还将把短信汇编成册。

大会秘书处正在根据短信内容进行
评选，活动设“金玉良言奖”共计56名，其
中金言奖1名，奖励价值1200元的奖品；
玉言奖 5 名，奖励价值 500 元的奖品；良
言奖50名，奖励价值100元的奖品。

晚报记者 祁京

135XXXX0188：相关部门应该加强
药品食品安全信息公开工作，充分发挥
网络监督作用，搞好网上互动。

159XXXX7018：建议对全市产业园
区进行统一规划，合理布局，形成特色，
做大做强。

139XXXX1369：电动自行车在全国
各地都是低收入阶层的代步工具，也减
轻了城市的交通压力，但大部分骑车人
都不懂交通规则，事故率很高。建议政
府部门出头对所有的电动自行车持有人
进行交通规则培训及安全教育，但不要
收培训费。

138XXXX6698：为方便市民出行，
建议公交车合理设置停靠站点，比如说
92路、127路从北环路徐寨到陈寨两站相
距约3000米，距离太远。

139XXXX8129：河医立交桥下每
天有大量公交车自南向北要调头，由于
一附院大门对面桥下被自行车停放占
道，导致公交车绕大圆盘调头，使交通
更为拥挤，强烈建议迅速清理桥下占道
停车场！

135XXXX7639：儿童是祖国的未
来，抓好儿童学前教育尤为重要。但目
前私立幼儿园特别多，收费高，比大学
学费还要高。建议多建公立幼儿园，提
高幼儿教学质量，最好能将其纳入义务
教育。

135XXXX3295：关于城中村改造的
问题：随着农村耕地的减少，有些村基本
无地可耕，建议建立农民生活保障、农民
就业培训机制。

135XXXX0722：建议将城市居民消
费的水、电、气、暖、有线等进行集成信
息化服务，提高服务的透明度和水平，
并及时对突发事件进行信息化提醒，方
便民生。

市民目光聚焦两会
建言寄语传递心声

主办：大会秘书处
协办：郑州移动 郑州晚报

雄关漫道真如铁，而今迈步从
头越。

通过两会代表委员的共同努
力，郑州市第十三届人大三次会
议、政协郑州市第十二届三次会议
顺利地完成了各项使命，胜利闭
幕。在此，我们对2011年郑州两会
圆满成功的召开表示热烈祝贺！

在过去的5天时间里，两会代
表委员不负重托，不辱使命，不辞劳
苦，积极建言献策，审议讨论并通
过了政府工作报告、《郑州市国民
经济和社会发展第十二个五年规
划纲要》及其他各项报告、决议，明
确了今年及今后5年经济社会发展
目标任务，圆满地完成了各项选举
任务。

今年是我省“十二五”规划和
中原经济区建设开局之年，是郑州
都市区建设的起步之年。在特殊
历史节点上胜利召开的这次两会，
承前启后，继往开来，意义重大。

特别是中原经济区战略上升
为国家战略，为郑州的快速发展迎
来了前所未有的机遇。在中原经
济区的战略格局下，郑州市此次两
会确定了今年和今后5年发展的总
体思路：充分发挥省会郑州在中原
经济区建设中的重心作用、龙头作
用和示范作用，加快建设郑州都市
区，形成中原经济区核心增长极，
使郑州真正成为全国区域性中心
城市。

凡事谋则立。郑州都市区建
设的目标、任务、战略、部署均一一
呈现，下一步的工作，无疑就是将
目标、任务、战略、部署逐一完善、
健全和落实。我们秉承重在运作、
成在实干的准则，做好郑州都市区
建设的各项工作，一方面是兑现郑
州都市区建设在中原经济区建设
中应起到的重心、龙头和示范作用
的承诺，另一方面，郑州都市区建
设是带动全市经济社会更好更快
发展，为郑州市民谋福祉的光荣而
伟大的事业。

事实上，建设郑州都市区的过
程，也是郑州上下党员领导干部树
立省委书记卢展工所言的“六种形

象”的过程。在建设郑州都市区方
方面面的工作中，我们要用领导方
式转变加快发展方式转变，树立起
勇于对人民负责、能够对人民负责
的形象；以实干赢得人心、以正气凝
聚人心的形象；以人民为重、以人民
为先的形象；能够推动工作、人民群
众愿意跟着你推动工作的形象；说
到做到、说好做好、诚实守信的形
象；自重自省自警自律、以身作则
的形象。

“智者不惑，仁者不忧，勇者不
惧。”为了完成“十二五”规划纲要
的各项既定目标，为了加快建设郑
州都市区，践行郑州对中原经济区
建设的示范和带动作用的承诺，为
了不辜负郑州市民的重托，为了民
生建设方方面面的进步与发展，我
们别无选择，唯有勇挑重担，破浪
前行，善于运作，勤于实干，方式转
变，积极作为。

用领导方式转变加快发展方
式转变，优化和改善党政服务环
境。我们要以“三具两基一抓手”
为原则，培养党员领导干部的细节
意识：善于抓具体、抓基层、打基
础，做任何工作要找好抓手，解决
党员领导干部面对问题时无所适
从的问题。

我们要“以转变促提高，以提
高促发展”来培养党员领导干部的
变革意识：转变政府职能，提高办
事效率，转变工作作风，提高综合
素质，解决政府职能、机关作风转
变不力的问题。

我们要“第一时间到现场”，来
培养党员领导干部的担当意识：解
决一些领导干部面对具体工作时
责任心不强的问题。

我们要“首问负责，为民负
责”，来培养党员领导干部的服务
意识：解决部分职能部门办事不
力、动作迟缓的问题，杜绝“门难
进，脸难看，话难听，事难办”现象
的发生。

我们要用“限时办结制”来培
养党员领导干部的效率意识：解决
一些党员领导干部办事拖拉扯皮、
服务意识不强的问题。

我们要提倡“宁可早动干戈不
出事，不要大动干戈不顶事”，来培
养领导干部的忧患意识：解决部分
党员领导干部面对问题时麻木迟
钝、判断力不强的问题。

我们要坚持“不允许工作中发
现不了问题，不允许解决不了问题
不报告”，来培养党员领导干部的主
动意识：解决部分党员领导干部面
对问题能力不足、责任不强、能压则
压的问题。

我们要始终强调狠抓落实，来培
养党员领导干部的责任意识：解决部
分党员领导干部遇事光说不练、害怕
吃苦，办事形式主义的问题。

我们要善于“交叉推进巧运
作”，来培养党员领导干部的聪明
才智：解决领导干部交叉推进项目
报批和筹备时不会抢抓机遇、不懂
运作方法、不懂节约成本、不会创
新机制的问题。

我们要推行联审联批制，来培
养党员领导干部在招商引资和项
目建设过程中的配合意识：解决招
商引资和项目建设过程中部门协
调不力、工作水平不高、服务能力
不强的问题。

我们要调动一切资源，排除一
切干扰，坚定优化郑州的投资环境，
努力建设“四个最佳环境城市”：最佳
投资环境城市、最佳创业（就业）环境
城市、最佳人居环境城市和最佳旅游
环境城市。

在新世纪第二个 10 年的开局
之年，我们已走进“十二五”的门
槛，郑州都市区建设的蓝图已经绘
就。新的目标，新的开始，新的起
点，新的奋斗。

目标已确立，航线已开通，道
路已指明：我们要矢志不移，全
心全意，同心同德，坚持贵在共
识、重在运作、成在实干的准则，
以领导方式转变加快发展方式
转变，加快建设郑州都市区，充
分发挥郑州在中原经济区建设
中的重心作用、龙头作用和示范
作用，为打造中原经济区的核心
增长极，为推进郑州跨越式发展
而不断努力奋斗！

目标确立，方式转变
给力郑州都市区


